



CELESTYAL CRUISES

RESPONSABILITE ENVIRONNEMENTALE ET SOCIALE

Celestyal Cruises est la principale compagnie de croisières ayant son port d'attache en Grèce.

La compagnie est profondément engagée dans les pratiques liées au développement durable et aux activités éthiques. L'entreprise soutient activement les communautés locales des destinations visitées, notamment dans le domaine de l'éducation.

Depuis 2015, plus de 2 000 étudiants des îles grecques de Milos, Patmos, Samos et Los ont participé à un « voyage vers la connaissance », en assistant à des programmes de formation spécialisés, organisés par Celestyal Cruises. En outre, la compagnie soutient des ONG culturelles afin de favoriser l'entrepreneuriat chez les jeunes, le développement des études maritimes et la protection des enfants.

ENERGIE

Celestyal Cruises est titulaire d'une certification DNV GL complète pour une surveillance, un enregistrement et une notification correcte et systématique des combustibles CO₂, sur la base des exigences du règlement européen.

La compagnie s'emploie à diminuer sa consommation de carburant et optimise sa performance énergétique, réduisant ainsi son empreinte carbone.

EAU & DECHETS

Celestyal Cruises a mis en place l'automatisation des systèmes de surveillance et d'enregistrement de la consommation à bord.

Par ailleurs, 63.5% de l'eau consommée à bord est issue de l'eau de mer.

La compagnie a réduit de 15 % le volume des déchets, par rapport à 2016.